

# Fahrlehrgang auf Grand-Prix-Strecke in Zolder

*Lippe Kurier  
13.5.95*

**Lünen.** Der Automobilclub AMC 1927 führt am 21. Mai seinen traditionellen Fahrerlehrgang mit anschließender Gleichmäßigkeitsprüfung auf der belgischen Grand-Prix-Strecke in Zolder durch.

Wie im letzten Jahr werden rund 70 Fahrzeuge aus dem gesamten Bundesgebiet an den Start gehen. Auch unter den Fahrern von Oldtimern vom Schlage eines MG A oder B, Lotus und TVR fand die Ausschreibung ein erfreuliches Echo. So kommen am 21. Mai Spitzentechnologien von gestern und heute zusammen. Bei der Gleichmäßigkeitsprüfung und Schlußwertung bleiben die „Oldtimer“ allerdings unter sich. Womit bereits ein Teil des Tagesablaufs - die Gleichmäßigkeitsprüfung am Nachmittag - angesprochen ist. Vormittags lernen die Teilnehmer unter Anleitung Nürburgring-erfahrener Mitglieder des AMC Lünen das Befahren einer Rennstrecke und die sichere Beherr-

schung ihrer Fahrzeuge. Bei der gesamten Veranstaltung ist das Erzielen von Höchstgeschwindigkeiten weder Zweck noch Bewertungskriterium. Bewertet werden vielmehr der Fahrstil und die möglichst genaue Einhaltung der vom AMC vorgegebene Rundenzeiten bei der Gleichmäßigkeitsprüfung.

Die Mitglieder des AMC Lünen treffen sich an jedem ersten Dienstag eines Monats in der Gaststätte „Krone“ in Lünen. Wegen des am 11. Juni anstehenden 33. ADAC Lippeslaloms findet der nächste Clubabend bereits am 30. Mai statt. Gäste sind wie immer herzlich willkommen.

## **WZL zieht um**

**Lünen.** Wie das Hauptamt der Stadt Lünen mitteilt, zieht die Wirtschaftsförderung der Stadt Lünen am 15. Mai 1995 aus dem bisherigen Gebäude der Roonstraße in das 2. Obergeschoß der Pfarrer-Bremer-Straße 20 (Kempfhaus).